
An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 16.01.2015

ANFRAGE
Stadtwerke überlastet mit Stadtratsanfragen?

Bereits mehrfach wurden Anträge und Anfragen unserer Fraktion verspätet bearbeitet bzw. wurde 
um großzügige Terminverlängerung gebeten1, weil Stellungnahmen der Stadtwerke München 
GmbH (SWM) offenbar nicht fristgerecht abgegeben wurden.

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

1. Bei wie vielen Anträgen und Anfragen ergibt sich pro Jahr eine Verzögerung in der Bear-
beitung, weil Stellungnahmen der SWM nicht rechtzeitig geliefert werden? An welcher 
Stelle innerhalb der SWM ergibt sich der größte „Antragsstau“?

2. Wie funktioniert die Zusammenarbeit zwischen Stadtverwaltung und SWM in Bezug auf 
Stadtratsanträge bzw. -anfragen? Wie viel Zeit verbleibt der SWM zur Bearbeitung? Welche
Stellen bei den SWM sind konkret für die Bearbeitung zuständig?

3. Falls sich die Bearbeitung von Stadtratsanfragen aufgrund von Personalmangel verzögert, 
warum haben die SWM nie auf diese Missstände hingewiesen und versucht, Abhilfe zu 
schaffen?

Initiative: Richard Progl
weitere Fraktionsmitglieder: Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Ursula Sabathil

1 z.B. Anfrage „Werden Betriebsstörungen bei der U-Bahn zur Gewohnheit?“ vom 08.12.2014
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